

Gewinnen – sparen – helfen

Die Raiffeisenbank Westhausen eG unterstützt die Evangelische Kirchengemeinde Lauchheim-Westhausen

Bei strahlendem Sonnenschein erfolgte am 1. Juli 2020 die offizielle Spendenübergabe in Höhe von 3.000,00 Euro an die Evangelische Kirchengemeinde Lauchheim-Westhausen. Frau Pfarrerin Damaris Langfeldt freute sich sehr über den Besuch der Geschäftsleitung der Raiffeisenbank. „Sie unterstützen mit Ihrer Spende unser aktuelles Bauprojekt, einen barrierefreien Zugang zur Kreuzkirche Westhausen, der uns sehr am Herzen liegt und der dafür sorgen soll, dass alle gut und sicher in die Kirche kommen können“. Solche Unterstützung aus dem Gewinnspartopf ist möglich, da sich unsere Kunden durch den Kauf von Gewinnspartöpfen zum einen sich selbst tolle Gewinnchancen ermöglichen und zum anderen auch solche Projekte mitfinanzieren. „Eine tolle Sache“, betonte Vorstand Werner Schneider. Aufgrund der baldigen Verabschiedung von Frau Pfarrerin Langfeldt wünschte ihr die gesamte Vorstandschaft persönlich alles Gute und einen guten Start in ihrer neuen Wirkungsstätte.



v.links: Vorstand Paul Bareis, Pfarrerin Damaris Langfeldt, Vorstand Werner Schneider, Generalbevollmächtigte Anja Göschl

Foto: privat